

Es ist möglich

Bald sind wir
10 Milliarden Menschen,
von Gott geliebt,
jeder einzelne
ausgestattet mit der Fähigkeit,
zu lieben,
vernünftig zu handeln,
Frieden zu gestalten.

Wir haben das Zeug zum Guten.
Warum ist die Welt in so schlechtem Zustand?

Gott liebt uns wie ein Vater,
ihm verdanken wir alles,
er verdient allen Respekt.

Wir können unsere Vorfahren in Ehren halten,
wir haben es nicht nötig, uns durch Lügen Vorteile zu
verschaffen.

Wir können Leben schützen.
Wir können Beziehungen respektieren,
Wir können unsere Ansprüche beherrschen

Wir können anständig bleiben
Und sind fähig zur Demut.
Wir haben einen Sinn für Gerechtigkeit.
Uns erfüllt die Sehnsucht nach Frieden.

Es kommt auf jeden einzelnen an.